

02.10.2013

EC Klautzenbach gewinnt das Vergleichsschießen



Der Gesamtsieger EC Klautzenbach mit Dieter Kappl. – F.: ESC Bärnzell

Bereits zum achten Mal fand das Vergleichsschießen zwischen den Eisschützen des EC Klautzenbach, Blau Weiß Innenried, Rot-Weiß Zwiesel und dem ESC Bärnzell statt. Das Turnier, bei dem jeder der beteiligten Vereine zwei Mannschaften ins Rennen schickt, wurde in diesem Jahr vom ESC Bärnzell in der ESG-Halle Zwiesel ausgerichtet.

Mit 10:4 Punkten und der besseren Stocknote von 1,815 entschieden Mühl Franz, Rechenmacher Hans, Stiegler Manfred und Haiplik Martin von Rot-Weiß Zwiesel I das Turnier vor Innenried I mit Wurzer Alois, Wenzl Kurt, Probst Walter und Ettl Stefan (10:4/ 1,276) für sich. Auf Rang drei folgten Kramheller Michael, Kramheller Manfred, Kronschnabl Max und Hilgart Günther von Klautzenbach I mit 9:5 Punkten.

Die weiteren Platzierungen: 4. Wallner Heinz, Käser Michael, Pauli Alois, Kappl Dieter (Bärnzell II, 8:6); 5. Hofmann Max, Hofmann Sepp, Fuchs Joe, Hannes Max (Klautzenbach II, 7:7); 6. Schreder Egon, Herzog Willi, Stangl Reinhard, Bayerl Johann (Rot-Weiß II, 5:9); 7. Greipl Hubert, Schreder Max, Gmeinwieser Udo, Weber Helmut (Innenried II, 4:10); 8. Weinberger Helmut, Kagerbauer Georg, Bayerl Hans, Paukner Dieter (Bärnzell I, 3:11).

Die Vereinswertung gewann Klautzenbach vor Zwiesel, Innenried und Gastgeber Bärnzell. Bei der Siegerehrung überreichte Dieter Kappl vom ESC Bärnzell an Klautzenbach den "Vier-Länder"-Wanderpokal. – red